
IN GERMERSHEIM
FÜR SIE DA
Beraterin Melanie Kaminski  
von der Verbraucherzentrale
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Sie haben Fragen? 
Unsere Beraterin Melanie Kaminski ist  
donnerstags von 10 bis 15 Uhr in  
Germersheim. 
Bitte rufen Sie an oder schreiben Sie 
eine E-Mail. 
Wir machen dann einen Termin aus.

Die Telefonnummer ist: 
0 72 74 53 17 2

Die E-Mail-Adresse ist:  
germersheim@vz-rlp.de

Sie haben einen Termin?
Wir sind im Raum 0.14 im Erd-Geschoss 
der Kreis-Verwaltung Germersheim.
Luitpoldplatz 1
76 72 6 Germersheim 

Wir sind auch im Internet für Sie da:
Wir auch Informationen in  
Leichter Sprache: 
https://www.verbraucherzentrale-rlp.de/ 
leichte-sprache  
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